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Abstract (en)
The steel parts (11) used to secure the lining panels (1, 6, 10) to the wall (16), floor or ceiling are concealed from view and are used as mounting
aids. A free-flowing fireproof material (18) is cast into the gap between the panels and wall. The lining is formed by panels arranged adjacent and
one above the other. The steel parts are secured to the wall and engage with a groove in the upper region of each panel.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Feuerfestabkleidung mit mehreren neben- und übereinander angeordneten Platten 1, 6 und 10 und mit Stahlteilen 11, die
an der zu verkleidenden Wand 16 befestigt sind. Die Rückseite jeder Platte 1 weist zumindest im oberen Bereich eine Nut auf, in die ein Stahlteil 11
eingreift. Das Stahlteil 11 ist verdeckt als Montagehilfsmittel eingebaut. Die Platten 1, 6 und 10 werden durch ungeformte, feuerfeste, freifließende
Erzeugnisse 18 hintergossen und sind dadurch kraftschlüssig mit der Wand 16 verbunden. <IMAGE>
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